

## Cobre Panamá entrega terrenos al Municipio de La Pintada

Fecha de publicación: 19 de octubre del 2023



· Se trata de terrenos por un valor de B/. 341,614.14

**Panamá, 19 de octubre de 2023** – Cobre Panamá participó en el Consejo Municipal de La Pintada para realizar la entrega de un terreno de más de 4 hectáreas destinado a ser utilizado como instalaciones deportivas en el corregimiento.

El valor estimado de este terreno es de B/. 341,614.14 y representa una donación de Cobre Panamá con el fin de contribuir al desarrollo y progreso del Distrito de La Pintada. Esta donación se realiza en el marco de la conmemoración de los 175 años de fundación del distrito.

Durante el acto, Keith Green, Gerente País de Cobre Panamá, entregó formalmente las escrituras del terreno al Municipio de La Pintada, con el objetivo de que puedan continuar desarrollando diversas actividades en beneficio de las comunidades locales.

El alcalde de distrito de La Pintada, Edgar D'Angelo Rodríguez, agradeció a la empresa Cobre Panamá y aseguró que el uso de este terreno contribuirá de manera positiva en el progreso deportivo de los jóvenes de La Pintada.

Desde el inicio del proyecto, el Distrito de La Pintada ha sido de vital importancia para Cobre Panamá, ya que se encuentra en el área de acceso a la mina y sus comunidades forman parte del Proyecto de Desarrollo Socioeconómico basado en cinco pilares: relaciones comunitarias, salud y bienestar, desarrollo comunitario,

educación e infraestructuras.

Es relevante destacar que, como parte de este modelo de desarrollo, los productores del distrito reciben capacitación, asesoría técnica y orientación financiera, lo que les ha permitido emprender y formar grupos organizados. Así, se ha creado la primera organización de productores agropecuarios de las comunidades de Donoso y La Pintada, conocida como DONLAP. Estos productores son los principales proveedores de frutas y verduras para Cobre Panamá, abasteciendo la alimentación de más de 7,300 trabajadores mineros.

Con el nuevo contrato entre el Estado y Minera Panamá, actualmente en revisión en la Asamblea Nacional, se contempla que este distrito, al igual que los distritos de Donoso y Omar Torrijos, recibirán ingresos directos para llevar a cabo las obras de desarrollo social que tanto necesitan los habitantes de la zona.

Cobre Panamá mantiene un fuerte compromiso con las comunidades vecinas y trabaja arduamente para contribuir a su bienestar y desarrollo.

